

Archiv

Preisverleihung in Rapallo 4.5.14

Unser Club gewinnt internationalen Preis

(He) Dem Panathlon Club Chur und Umgebung wurde am letzten Wochenende in Rapallo (I) der Premio Candido Cannavo - benannt nach dem langjährigen Chefredaktor und Direktor der Gazzetta dello Sport - zugesprochen. Diese Auszeichnung wird alle zwei Jahre einem der 269 Clubs dieser internationalen Sportförderungsorganisation überreicht und ist Anerkennung für die beste Berichterstattung in der Kampagne zur Förderung der Ideale von Ethik und Fairness im Sport und für die Verbreitung des Sports in der Schule und unter den Jugendlichen. Damit zeichnete eine internationale Jury die Arbeit von Norbert Waser, Journalist und Mitglied des Panathlon Club Chur und das von ihm initiierte Impuls-Projekt rund um den Wohlfühl-Parcours auf der Rheinpromenade aus. Bisheriger Höhepunkt war die vom Flori-Videoteam auf DVD dokumentierte Teilnahme von 150 Churer Schülern am Silvesterlauf 2012 in Zürich. Diese Dokumentation hat offensichtlich auch die Jury überzeugt. Die Ehrenplakette und das Diplom wurden von Claudia Bundi, Präsidentin des PC Chur und Umgebung, in Italien entgegengenommen und wird am kommenden Monatsmeeting in Chur gefeiert.



Giacomo Santini, Präsident von Panathlon International überreicht unserer Präsidentin